



Hallo lieber XXXX,

das Jahr neigt sich dem Ende zu, Weihnachten steht vor der Tür. Zeit, ein wenig zur Ruhe zu kommen und die Tage zu genießen. Eigentlich. Das sollten wir uns auch nicht nehmen lassen, das kommende Jahr wird herausfordernd genug. Uns steht gleich zu Anfang des Jahres ein Wahlkampf bevor, an dessen Ende wahrscheinlich eine erhebliche Verschiebung der politischen Kräfte in unserem Lande stehen wird. Um unsere wichtigsten Ziele zu erreichen, müssen wir alles dafür tun, die Kräfte zu stärken, die an einer ernsthaften Energiewende interessiert sind. Das wollen und werden wir vor der Wahl auch zusammen mit anderen öffentlichkeitswirksam tun.



Fridays for Future

Fridays for Future Frankfurt ruft im Rahmen des Bundestagswahlkampfes zu insgesamt vier Aktionen auf, die Aufrufe unterstützen wir von ByeByeBiblis - Energiewende in der Region e.V. ausdrücklich, den Aktionen im Januar und Februar treten wir als Aufrufer bei. Mein Appell an euch: lasst uns gemeinsam für starke Zeichen in diesem Wahlkampf sorgen. Für Klimagerechtigkeit und für die Energiewende!

Hier die Termine und Themen

Freitag, 20. Dezember 2024 / Klimagerechtigkeit, Kolonialismus und Klimakrise

Freitag, 10. Januar 2025 / Für eine sozial gerechte Energiewende, gegen einen Ausbau der Gasinfrastruktur

Freitag 31. Januar 2025 / Wofür ist eigentlich Geld da?

Freitag, 14. Februar 2025 / Globaler Klimastreik

Alle Aktionen und Demonstrationen beginnen jeweils um 16 Uhr in Frankfurt am Opernplatz

Bei unserem letzten Treffen haben wir uns über die nächsten Schritte unseres Vereins unterhalten. Konkretes Ergebnis war u.a. die Installierung eines regelmäßigen Stammtisches für Solarfreunde (also Besitzer von Balkonkraftwerken, Solardachanlagen oder sonstige Interessenten), das wollen wir im neuen Jahr zügig angehen. Aber wie oben schon gesehen, sollten wir uns auch um ein paar andere Dinge kümmern. Ich bin sicher, auch im Rahmen des Kampfes gegen den immer weiter um sich greifenden Rechtsextremismus, der ja auch die Energiewende bedroht, wird einiges auf uns zu kommen. Wenn da etwas ansteht, melde ich mich zeitnah.

Treffen von ByeByeBiblis - Energiewende in der Region e.V.

Fast schon Tradition ist, dass wir uns mit den Vereinsmitgliedern am Anfang des Jahres zu einem gemütlichen Treffen zusammenfinden und dort auch inhaltlich weiter diskutieren. So werden wir es auch im kommenden Jahr halten. Ich lade also alle Mitglieder und Interessierte zu diesem Treffen ein.

Freitag, 24. Januar, 19 Uhr im Naturfreundehaus Langen (Nebenraum)

Es gibt wie immer Gelegenheit dort gut zu essen und anschließend in Ruhe sich zu besprechen. **Bitte meldet euch bis Freitag, 3. Januar 2025 bei mir an**, wenn ihr kommt.

Tag der Energiewende 2025

Der Kreis Offenbach veranstaltet 2025 wieder einen Tag der Energiewende, gemeinsam mit unserem Verein. Wir freuen uns schon darauf und hoffen auf mindestens ebenso guten Zuspruch wie 2023. Haltet euch den Termin schon mal frei, damit wir alle gemeinsam für einen Erfolg der Veranstaltung sorgen können.

Tag der Energiewende: Samstag, 21. Juni 2025, Kreishaus des Kreises Offenbach in Dietzenbach (Werner-Hilpert-Str. 1)

Details folgen.

Und zum Schluss noch einen ganz aktuellen Termin:

Das Bündnis "Langen bleibt bunt" ruft im Rahmen des Lebendigen Adventskalenders zu einer Aktion für Toleranz und Menschlichkeit auf.

Motto ist: Unser Licht hat alle Farben – Langen leuchten lassen für Demokratie und Vielfalt!

Mittwoch, 18. Dezember 2024, 18 Uhr, Stadtkirche Langen

Ziel ist es dabei, ein Lichtermeer vor der Stadtkirche zu gestalten. Lasst uns bitte alle mithelfen, dies zu einer eindrucksvollen Mahnung werden zu lassen.

Ja, dieser Newsletter ist leider eher eine Ansammlung von vielen Terminen geworden. Ich weiß, dass natürlich nicht jeder überall dabei sein kann. Ich finde aber wichtig, dass wir alle darüber informiert sind, was im Lande passiert. Vielleicht sehen wir uns ja das eine oder andere Mal. Darauf freue ich mich schon jetzt. So viel für heute. Euch allen eine friedvolle und frohe Weihnachtszeit, schöne Feiertage und einen guten Start ins Neue Jahr 2025.

Herzliche Grüße

www.byebibiblis-ev.org

